
平成２８年第４回定例会一般質問発言要旨（発言順） 

  平成２８年１２月２１日（水） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

1 ＊ 山 崎 直 史 ① 特別養護老人ホームについて 総 企

こども

ま ち

関係局

市 民

健 福

建 設
② 待機児童対策について 

③ 障害者施設の整理統合について 

④ 都市計画道路について 

⑤ ＬＥＤ防犯灯について 

2 ＊ 吉 岡 俊 祐 ① 建売住宅開発におけるごみ集積所付置義務につい

て 

市 長

水管者

環 境

ま ち

病 院

関係局

副市長

財 政

健 福

建 設

教次長

② 苅宿小田中線小杉１号踏切除却事業進捗及び元住

吉駅周辺安全対策について 

③ 公共施設長寿命化対策について 

・付帯設備の考え方、故障時の対応 

・生涯学習プラザの空調設備 

④ 下水道光ファイバー網について 

・維持管理、更新 

・活用状況、今後の拡張 

⑤ がん登録について 

・登録の状況 

・地域連携、啓発事業 

3 ＊ 岩 隈 千 尋 ① 附属機関等の在り方について 総 企

教次長

港 湾

関係局② 市立高校の施設整備について 

③ 出資法人等における人的関与について 

4 ＊ 佐 野 仁 昭 ① 教育環境の改善について 

・産業道路沿いの市立小中学校の空調の更新 

・老朽電気設備の改善 

総 企

ま ち

関係局

健 福

教次長

② 老人いこいの家の設備更新について 

・バリアフリー対策ほか 

③ 避難所運営について 

④ 羽田飛行ルート問題について 

⑤ 住宅基本計画について 

5 ＊ 松 原 成 文 ① 全国高等学校野球選手権神奈川県大会について 市 長

教育長

ま ち

教次長

副市長

環 境

建 設

関係局

② 教職員の問題行動について 

③ 街路樹の樹木選定について 

④ 多摩川天神野球場の整備について 

6 ＊ 沼 沢 和 明 ① 学校トイレ洋式化について 市 長

総 企

経 労

病 院

関係局

教育長

市 民

健 福

教次長

② 川崎市スポーツ・文化総合センターについて

③ 防災資器材貸出しについて

④ 病院会計の口座引落としについて

⑤ 免許証返納策について

⑥ 民泊について

7 ＊ 織 田 勝 久 ① 鷺沼駅周辺再開発事業について 市 長

市 民

健 福

建 設

教次長

教育長

環 境

ま ち

宮 前

関係局

② 食品衛生責任者実務講習会について 

③ 家庭ごみの収集場所の設置について 

④ 特別支援学校の卒業後の進路について 

⑤ 本市のスポーツ施策について 

⑥ 市立高津高等学校の改修、改築について 
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8 ＊ 石 川 建 二 ① 「れいんぼう川崎」周辺の歩道整備について 市 長

ま ち

宮 前

関係局

こども

建 設

交 通
② 鷺沼駅駅前広場の整備について 

③ たまプラーザ駅－向ヶ丘遊園駅のバス路線の社会

実験の取組経過と課題について 

④ 宮前区の認可保育所の整備について 

⑤ こども文化センターの施設改善（冷房化など）につ

いて 

9 ＊ 嶋 崎 嘉 夫 ① 大師公園における防犯カメラ設置及び要綱等につ

いて 

市 長

関係局

教育長

② 大師支所及び旧大師健康ブランチについて 

10 ＊ 花 輪 孝 一 ① 「地域交通の手引き」について 市 長

経 労

ま ち

副市長

健 福

関係局
② 黒川駅周辺のまちづくりについて

③ 早野地区の農業活性化について

④ 在宅医療の推進について

11 ＊ 雨 笠 裕 治 ① 芸術のまちづくり構想と小田急多摩線沿線への展

開について 

教育長

市 民

ま ち

麻 生

関係局

財 政

健 福

建 設

教次長
② 都道坂浜平尾線開通に伴う麻生区内への影響につ

いて 

③ 都県境における交通渋滞対策について 

・世田谷町田線柿生交差点から陸橋間の対策 

④ 長寿命化対策における建築物リニューアル工事等

への配管寿命診断の導入について

12 ＊ 大 島  明 ① 子ども会への支援について 総 企

こども

建 設

市 民

経 労

関係局
② 喫煙対策について 

③ 西下橋の交差点改良について 


